

2024年2月のお知らせ

令和5年度_理工学部学術講演会優秀発表賞表彰式を開催しました

2023年11月30日(木)に行われた理工学部学術講演会では電気工学科と電気工学専攻の総勢44名の学生たちが研究成果を発表しました。発表者のうち学生5名が優秀発表賞を受賞しました。2024年2月21日(火)に電気工学専攻・電気工学科内において表彰式を開催いたしました。受賞論文は以下の通りです。

神谷大樹 他, 「空中超音波の非線形性を利用したパルスインバージョン法に関する数値シミュレーション」

宮本浩志郎 他, 「シンプレクティック数値積分法を用いた電磁界計算における数値分散誤差の検討 - FDTD 法との比較 -」

千脇伸仁 他, 「赤外線カメラによる太陽電池モジュールのバイパス回路の故障検出技術 - 2箇所開放故障時の場合 -」

納谷慧祐 他, 「パルスレーザアブレーション法による金ナノ構造の生成と MgO 基板の面方位依存性」



受賞された学生のみなさま、大変おめでとうございます。



魅力あるカリキュラム

資格

最先端の研究

電気女子学生



電気工学科パンフレット

[オープンキャンパス](#)

[入試情報](#)

[アクセスマップ](#)

[日本大学理工学部](#)

[学科紹介](#)

[研究・教員](#)

[カリキュラム](#)

[就職・進路](#)

[資格](#)

[身近な電気](#)

[電気女子学生](#)

[OB・OGからメッセージ](#)

[恵まれた立地条件](#)

[電気工学科パンフレット](#)

[受験生の方へ](#)

[在学生の方へ](#)

[卒業生の方へ](#)

[お問い合わせ](#)



